



Jalin Silaturahmi Dengan Masyarakat, Polsek Taliwang Lakukan Jum'at Curhat di Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID

Jul 8, 2023 - 11:49



Sumbawa Barat NTB - Kanit Binmas Polsek Taliwang Aipda Abdul Kadir melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat pada Hari Jum'at (07/07/2023), pukul 09.00 Wita, bertempat di Kantor Desa Lamunga Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat- NTB.

Dalam giat tersebut hadir Kanit Binmas Polsek Taliwang di dampingi oleh Kepala Desa Lamunga Jamiluddin, SH, Sekdes Lamunga, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Lamunga, Ketua RT dan Kepala Dusun Lamunga, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Adat Desa Lamunga.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kanit Binmas Polsek Taliwang Aipda Abdul Kadir mengatakan, bahwa Kegiatan Jumat Curhat ini bertujuan untuk menampung aspirasi dari masyarakat guna menjaga situasi kamtibmas di Kecamatan Taliwang. Dengan adanya kegiatan jumat curhat ini di harapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara pihak Kepolisian dengan

masyarakat sehingga sinergitas tetap terjalin dengan baik.

"kami dari pihak kepolisian juga menghimbau kepada masyarakat agar tetap bersinergi dalam menjaga situasi kondusif sehingga Aktifitas sehari hari dapat berjalan dengan aman dan nyaman, dan apabila ada hal hal yang mengganggu kamtibmas agar segera melaporkan kepada pihak kepolisian bisa melalui bhabinkamtibmas atau langsung datang ke polsek taliwang," jelasnya.

Kasi Humas menerangkan pada kesempatan tersebut Tokoh Masyarakat Desa Lamunga dalam penyampiannya mengucapkan terimakasih kepada pihak kepolisian atas program jumat curhat,

"Sebagai masyarakat tentunya kami merasa senang karena dengan adanya program jumat curhat ini kami bisa menyampaikan informasi yang dapat kita diskusikan bersama, alhamdulillah situasi di Desa Lamunga sampai saat ini masih aman dan kondusif, kami juga tetap menjaga sinergitas yang baik bersama bhabinkamtibmas dan babinsa dalam menjaga keamanan sehingga dapat terciptanya situasi yang aman di Desa Lamunga ini," pungkasnya.

Kasi Humas menambahkan,kegiatan dilanjutkan dengan Diskusi dan Tanya Jawab untuk menyerap informasi dari masyarakat. (Adb)